## Une grande fête entre fraternité et ouverture

La paroisse a vécu, dimanche une belle journée de partage à l'occasion de sa traditionnelle kermesse.



Lors de l'office célébré en plein air, halle Sauzay.

imanche, à l'occasion de la kermesse paroissiale, l'abbé Laurent Bretillot et le diacre Sylvain Hergott, enfant du pays qui souhaite devenir prêtre, ont célébré la messe sous la halle Sauzay à Gray. l'office a rassemblé plus d'une centaine de fidèles.

Le but, explique l'abbé Bretillot, est « d'associer un maximum de personnes des villages environnants ». Une quarantaine de bénévoles, autour d'Odile et Dominique Leuvrey, délégué pastoral, veillant au quotidien à la vie de la paroisse aux cotés du prêtre, s'est activée pour servir les 130 repas fournis par la boucherie arcoise Poulnot.

Au-delà de celle assurée par Rémi Ducheine au son, diverses animations ont été proposées avec le groupe Voice and Dance, l'intervention de Jean-Pierre Morilhat au synthé, une grande tombola, la confection de crêpes et gaufres, la pêche à la ligne...

Tout pour réjouir les convives tout au long de l'après-midi!

« Cette action de fraternité contribue également à couvrir des besoins paroissiaux qui deviennent importants, en raison d'une baisse de la fréquentation de l'église. Ce temps entre dans la démarche synodale en cours », souligne encore l'abbé Bretillot.

Heureux, comme tus ses fidèles, de ce très beau moment de partage!